Fecha: 17-08-2024

Medio: La Estrella de Concepción Supl.: La Estrella de Concepción

Tipo: Noticia general

Título: Padres y profes urgen por soluciones a crisis de violencia escolar

Pág.: 2 Cm2: 972,4

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.200 46.615

dad: No Definida

## Padres y profes urgen por soluciones a crisis de violencia escolar

Las situaciones ocurridas en Coronel y San Pedro de la Paz durante la presente semana tienen inquietos a las comunidades escolares por falta de apoyos.



EN CORONEL, LOTA Y SAN PEDRO HAY INQUIETUD POR EL TEMA.

AGENCIA UNO

Cristian Aguayo Venegas cronica@estrellaconce.cl

os episodios de violencia escolar parecieran estar agudizándose a nivel regional con cada día que pasa, donde los apoderados afirman tener la preocupación e inquietud de que sus hijos lleguen sanos y salvos a sus hogares, mientras los profesores buscan aplicar herramientas para intentar cambiar el actual paradigma, sin efecto.

Solamente en la actual semana, el Gran Concepción ha tenido tres situaciones de violencia y agresiones en liceos de Coronel y San Pedro de la Paz, lo que da cuenta de la urgencia en tratar este tema antes de que siga escalando.

Patricia Cancino, presidenta de los apoderados coronelinos, señaló que "la visión que tenemos frente a esta ola de violencia es de temor, preocupación e incertidumbre. El no saber cómo van a llegar los hijos



Esta ola de violencia llegó para quedarse y como profesores estamos con temor".

Sandra Navarrete,



APODERADOS ESTÁN PREOCUPADOS POR LA CANTIDAD DE HECHOS VIOLENTOS. ESPERAN QUE LAS AUTORIDADES ENTREGUEN SOLUCIONES.

a la casa es aterrador".

"Quizás no es algo que se dé en todos los establecimientos, pero hemos visto en redes sociales por bastante tiempo videos, que son de los mismos alumnos, en que se producen muchas situaciones en las salidas de clases y dentro de los recintos", afirmó.

"La situación se está volviendo bastante compleja. Antes tenías un episodio de violencia una vez a la semana, o cada 10 días, ahora es algo más periódico. Sin duda, esto se está volviendo permanente", dijo a su vez Camila Álvarez, apoderada sampedrina.

"He conversado con otros padres, y la preocupación es general, acá lo que se necesita es más medidas de las autoridades. Que se realicen mesas de trabajo entre todos los actores", agregó.

Por su parte, Rodrigo Mendoza, también apoderado sampedrino, expresó



Hemos impulsado distintas iniciativas enmarcadas en el Plan A Convivir Se Aprende".

> Carlos Benedetti, seremi de Educación

que "estamos embargados de preocupación debido a la creciente violencia escolar que existe en los establecimientos de la comuna, en una semana tuvimos dos episodios muy complejos, y en este primer semestre ha habido otros más", añadiendo que 'acá se necesita un afronte de Carabineros, de tener mesas de trabajo para ir revisando medidas de los establecimientos y por qué no, leyes más completas".

## POFFSORFS

Sandra Navarrete, presidenta de los docentes coronelinos, argumentó que "esta ola de violencia llegó para quedarse y como profesores estamos con temor de sufrir algún tipo de agresión. Es algo muy preocupante", subrayó.

"Nosotros hemos de-

nunciado el avance lamentablemente de la 'narcocultura', donde aquí se impone el más fuerte y donde cada día observamos comportamientos más atribuibles a este tipo de grupos", explicó la dirigente, afirmando que "esto lo vamos a seguir observando mientras no se realice algún plan por parte de quienes están a cargo de la seguridad en las calles".

"Por otro lado, nosotros como Colegio de Profesores y Profesoras lo que solicitamos es tener una ley de convivencia escolar", dijo.

En tanto, Patricia Aguilera, presidenta de los profesores sampedrinos, sostuvo que "creemos que la violencia actualmente va en escalada. Antiguamente eran situaciones aisladas en algunos establecimientos, ahora podemos ver ac-

## SEREMI

El seremi de Educación del Biobio, Carlos Benedetti, sostuvo que "lamentamos los dos hechos de violencia conocidos, es por ello que solicitamos a la Dirección Regional de la Superintendencia de Educación iniciar las investigaciones de oficio". "Hemos impulsado distintas iniciativas enmarcadas en el Plan A Convivir Se Aprende que propenden a generar condiciones de buena convivencia", cerró.

tos de violencia desde las primeras etapas de la educación hasta en la enseñanza media", puntualizó.

"Desde nuestra visión, en la escuela se están produciendo los mismos problemas que suceden a nivel de sociedad, a nivel de país. Los niños reproducen lo que ven y lamentablemente las redes sociales, los medios de comunicación, nos muestran un mundo muy violento, que no soluciona los problemas con el diálogo", expresó la docente.

"Los profesores tratamos de entregar herramientas para el manejo de estas problemáticas, pero si no hay una familia y un respaldo estandarizado a los trabajadores de la educación, la prevención de este fenómeno es insuficiente y aislado", señaló.

"Se necesita mayor sistematicidad y coordinación con otros organismos del estado y de la sociedad. Ponemos el foco en que los planteles de las escuelas y liceos son insuficientes y que los reglamentos internos de los establecimientos no entregan soluciones concretas", finalizó. O